



Mier califica de 'ingenuidad política' pensar en apoyo automático para aspirantes al 2024

Para el diputado federal de Morena Ignacio Mier, aquellos que piensan que los alcaldes en automático apoyarán sus aspiraciones por la gubernatura de Puebla, exhibe su "ingenuidad política". Incluso, dijo que "la ignorancia es atrevida y vinculada con inocencia, es una mala fórmula".

"Esa creencia que los presidentes municipales son incondicionales de algún aspirante, sería una ingenuidad del aspirante pensar eso, lo mismo creyó el filósofo de Pipijiapan, Javier López Zavala, también lo pensaron todos aquellos que creían que hablando con un presidente municipal ya lo traían en su morral, eso es ingenuidad política. Hay que andar en esto muchos años para saber cuál es el comportamiento y la lógica de los agentes políticos que buscan posiciones legítimas en cada uno de los municipios".

En conferencia de prensa donde estuvo acompañado del ex tricolor, Luis Antonio Godina Herrera, Mier Velazco aclaró que la decisión de incorporarse de éste y de otros tricolores al Movimiento Transformador, es libre, y por decisión propia.

De esto, Godina Herrera enfatizó que "el PRI se corrió a la Derecha" y esa nunca ha sido su convicción por ello, al conocer el proyecto de Ignacio Mier para transformar a Puebla decidió sumarse haciendo uso de su pleno derecho político.

Ignacio Mier añadió que Morena es un movimiento que permite la inclusión de personajes que busquen la mejora de la vida pública y de las familias, además, aclaró que la decisión de sumarse a Morena es libre.

<https://www.milenio.com/politica/ingenuidad-politica-pensar-apoyo-automatico-aspirantes-mier>